

Polyexpert poursuit son développement avec l'acquisition de la Société AM Group

Polyexpert, groupe français leader sur le marché des services à l'assurance, annonce l'acquisition de la Société AM Group, acteur majeur de l'Expertise de Marchandises Transportées.

Créée en 1996, AM Group intervient auprès des assureurs notamment sur les métiers du transport (maritime, aérien, routier, ferroviaire et fluvial), de l'entreposage, de la logistique, de la manutention et de l'emballage et ce pour tout type de marchandise (matières premières, produits finis, denrées alimentaires, matières dangereuses, machines-outils, engins, industrie pharmaceutique, produits du luxe, textile, véhicules, produits high-tech, etc.).

AM Group effectue des expertises après sinistres, dispose d'un département commissariat d'avaries et intervient également sur des missions de prévention et de formation en matière d'accidents de moyens de transport, de rupture de la chaîne du froid, de vol, de sinistre par mouille, d'incendie, de problèmes douaniers, ou encore de fraude.

Avec un effectif de 31 collaborateurs, dont 22 experts spécialisés, certains bénéficiant d'une recommandation CESAM ou étant certifiés EEA, AM Group possède 13 implantations sur le territoire national et est membre de l'association internationale d'experts TMN Survey, réseau mondial de partenaires pouvant répondre à de nombreux risques à l'étranger et selon un délai extrêmement réduit.

La société AM RECOURS spécialisée dans la gestion des recours pour compte et la gestion de sinistres rejoint également le Groupe Polyexpert.



Pour Emmanuel Géli, PDG du Groupe Polyexpert, « le secteur de l'expertise marchandises transportées est en pleine mutation avec une tendance qui se dessine à la concentration sur des acteurs d'envergure nationale. L'intégration de AM Group, leader sur le secteur de l'expertise marchandises transportées vient consolider le positionnement de Polyexpert dans la gestion de sinistres, et compléter notre gamme de services auprès des assureurs. Ce rapprochement entre parfaitement dans la stratégie d'offre globale en matière de gestion de risques, que nous poursuivons depuis plusieurs années ».

A propos de Polyexpert

Créé en 1997, nous sommes un Groupe indépendant fruit du rapprochement de cabinets d'expertise régionaux. Notre mission est d'accompagner assureurs, courtiers et entreprises dans la gestion globale de leurs risques. Du diagnostic jusqu'à la réparation, nous apportons à nos clients une offre complète avant et après sinistre grâce à des services comme l'expertise après sinistre, l'expertise préalable, l'assistance et la gestion pour compte.

Polyexpert en chiffres : 1900 collaborateurs, 440 000 missions d'expertise, 185 millions de CA, 94 bureaux

Contact presse

Lucie CHAIX
Responsable Communication
presse@alkera.fr